

Kirchliche Nachrichten für die Gemeinde Hartroda – Wildenbörten

Lasst uns Gutes tun und nicht müde werden; denn zu seiner Zeit werden wir auch ernten, wenn wir nicht nachlassen. (Galater 6, 9)

Man kann fast sagen, dies ist ein überaus zutreffendes „Motto“ für die tägliche Arbeit in unserer Kirchgemeinde.

Der Gemeindekirchenrat Hartroda – Wildenbörten möchte einmal „**D a n k e**“ sagen all denen, die uns bisher bei der Sanierung unserer beiden Kirchen unterstützt haben, ob materiell oder finanziell, ob durch ihre Anteilnahme oder durch ihre Mithilfe und gute Arbeit.

Besonders bei unserem aktuellen Projekt, der Sanierung der Johann, Michael Franck-Orgel in der Kirche Wildenbörten sind wir auf eine große Spendenbereitschaft angewiesen, da die angesparten Eigenmittel der letzten Jahre durch das, was wir schon realisiert haben, sehr zur Neige gegangen sind. Die Gesamtanierung umfasst einen finanziellen Aufwand von zirka 41 Tausend Euro. Im 1. Bauabschnitt in diesem Jahr wurde die Maßnahme zu einem Drittel realisiert. Das war nur möglich, weil Sie uns mit Ihren überaus zahlreichen und großzügigen Spenden dabei unterstützt haben. Dafür unser allerherzlichster Dank!

Wenn uns im nächsten Jahr noch einmal eine solche Spendenbereitschaft zukommt, kann auch der letzte Bauabschnitt realisiert werden, und Ihr und unser Dank wird dann ein wohlklingendes Orgelspiel in den Gottesdiensten und Konzerten in unserer Kirche Wildenbörten sein.

Der Gemeindekirchenrat